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人類に奉仕するロータリー

行事予定

11月24日 （時間変更）
　　　　新会員卓話
　　　　　小林裕一郎会員
　　　　結婚・誕生祝

会長あいさつ 2016-2017年度　久保田　勲会長

　皆さんこんばんは。本年度15回目の例会に参加頂きありがとうござ
います。米山記念奨学生のチョウドリーイムルル君ようこそ。
　先週（10月第3週）の報告といたしまして、日曜日は、夕方から上尾
の原市中学校にて四回目の練習会がございました。私も含めて8人の参
加で１時間みっちり練習を致しました。ここのところの練習せいか、
体がだいぶ慣れてきたので、今後の練習や試合が楽しみになってきま
した。皆さんの参加もあわせてお願いできればと思いました。
　昨日（10月26日）東武バンケットホールにて第６回会長・幹事会が
ございました。報告として今年は少し早いIMの準備の依頼として各ク
ラブの奉仕活動の発表と上尾西クラブの各クラブへのキャラバンのお
願いがございました。また、ガバナー公式訪問を終えて学んだことや
改善点を明確にすることと本年度は、桶川RCが４５周年・鴻巣水曜
RCが２５周年であるとの事でした。 
　さて、水木しげるさんといえば、『ゲゲゲの鬼太郎』で知られる日
本を代表する漫画家でした。90歳を超えた時も、なお新作漫画を発表
し続けたり、近年では妻・布枝さんの『ゲゲゲの女房』がドラマ化、
映画化されるなど話題に事欠きませんでした。
　そんな水木さんが、著書『水木サンの幸福論』のなかで、「何十年
にもわたって世界中の幸福な人、不幸な人を観察してきた体験から見
つけ出した、幸せになるための知恵」を七か条にまとめています。
　★第一条　成功や栄誉や勝ち負けを目的にことを行ってはいけない。
豊かで、恵まれた日本であるにもかかわらず、現代には悲壮な顔をし
て歩いている人が多すぎる。 それは成功や栄誉という亡霊に憑り付か
れているからではないか。成功するにこしたことはないが、成功なん
て時の運、成功しなくても全然ＯＫ！水木さんが漫画で食えるように
なったのは、四十過ぎてから。水木さん自身、成功したなんて少しも
思っていない。成功しなくてもいいんです。全身全霊で打ち込める事
を探しなさい。
　★第二条　しないでいられないことをし続けなさい。
『成功しなくても楽しめること』それは、『しないではいられないこ
と』。打ち込めるものを真剣に探しても見つからない、という人は多
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３8　　　出席数　　22
欠席　　欠席数　　16　　　（％）　 57.89

前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　100.00 　  　   （Ｍ・Ｕ）     0

出席率

スマイルスマイル
久保田会長／藤村副会長／樋口幹事／須田副幹事／
武重会員／大塚信郎会員／齋藤重美会員／井上会員／
尾花会員／名取会員／深澤会員／齋藤哲雄会員／
野瀬会員／宇多村会員／長沼会員／春日会員／
芳賀会員／

地区大会 2016.11.11
2016.11.12が開催されました！

於：浦和ロイヤルパインズホテル
於：越谷コミュニティセンター

◀青少年交流会で
チョウドリ君も登壇

◀米山記念奨学記
念への高額寄付者
として大塚PGが表
彰されました。

をかけているか、３.入会希望者・会員が感動を覚えるプ
ログラムか、４.会員同士が気軽に語りあえる雰囲気か、
５.クラブに研修に対する意識があるか、６.ロータリーフ
ァミリー（家族）を巻き込んだ親睦があるか、７.前年度
の踏襲をしていないか、８.退会防止の最大の武器は例
会の充実であるという認識をもっているか、９.充実した
感動的な卓話は会員の満足度を高める最高の条件で
ある、１０.入会希望者を例会に招くことができるプログ
ラムか　ということです。
　「魅力的で元気なクラブになるためには」という２８項
目の問いを投げかける、アンケートを作ってきました。直
感でご回答をお願いします（アンケート配布）。アンケー
トの結果の検証等は、会長幹事にお任せできればと思
います。ありがとうございました。

須田委員長、セミナー報告いただき
ありがとうございました！

次年度の地区大会は上尾西RCさんがホストクラブとなり、当クラブもコ・ホストクラブとして
大会設営担当となります。2017年11/11浦和ロイヤルパインズホテル、11/12さいたま市

文化センターで、それぞれ開催予定です。皆様どうぞよろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
樋口 雅之幹事

ビジターゲストあいさつ

◆11月のロータリーレート
は１ドル＝１０２円です。
◆地区大会が11/12（土）
浦和、11/13（日）越谷にて
開催されます。２日目は全
会員登録となっています。
ご参加のほどお願いいたします。
◆地区青少年奉仕部門RYLA委員会から、来年４月に
開催されるRYLA研修セミナー募集の案内がきていま
す。4/15～17の２泊３日、行先は鹿児島の知覧です。研
修生は17～35歳の男女、学生や社会人、ロータリアン
です。1/15募集締め切り、定員は100名です。ご興味あ
る方は幹事へご連絡をお願いいたします。

いと思います。 大切なのは好奇心。なにか好奇心
がわき起こったら、そのことに熱中してみる。そう
すれば、『しないではいられないこと』が見つかっ
てくる。子供の頃は、誰もが、好きなことに没頭し
て生きてきたはず。初心に帰って、仕事にあらため
て喜びを見出すのもいいし、ずっとやりたかったの
に我慢していた趣味をやってみるのもいい。
　★第三条　他人との比較ではない、あくまで自分
の楽しさを追及すべし。
自分の好きなことに専念するためなら、周囲の目や
評判を気にして「世間のルール」に合わせようなど
としてはいけない。奇人変人になってもいい。いや、
むしろ、奇人変人になるべきだ。
その証拠に、世界の奇人変人には幸せそうなひとが
多いではないか。慌てず騒がず、ひたすら自分の道
を進めばいい。それでこそ本当に幸せになれるとい
うものだ。
　★第四条　好きの力を信じる。
水木さんは、漫画の世界にはいって60年以上。
たくさんの賞や勲章を受賞しているが、そんなこと
よりも大好きな漫画の世界でこれだけ歩いてこられ
たことの方がよほど幸せなことだと言っている。ま
さに好きだからこそ、歩いてこられた60年。
　★第五条　才能と収入は別、努力は人を裏切ると
心得よ。
「努力は人を裏切る」。努力したって成功するなん
て保証は何もない。むしろ失敗する可能性のほうが
はるかに高い。水木さんはそう言い切る。じゃあ努
力なんて無駄じゃないか！とはならない。好きの力
を信じ、しないではいられないことをし続けていれ
ば、努力すら楽しい。努力そのものが喜びに満ちて
いる。
　★第六条　怠け者になりなさい。
もちろん、若い頃は必死に努力することが必要。し
かし中年を過ぎたら怠けることを覚えるべき。努力
に結果は、なかなか追いつくものではありません。
続けるためには、怠けることも必要なんです。迷っ
た時には立ち止まってもいいんです。
　★第七条　目に見えない世界を信じる。
水木さんが、こういうと、妖怪や宗教なんかに見え
るかもしれませんが、そうではありません。この世
には物質的な価値観ではとらえきれないものがあり
それこそがひとの心を豊かにしてくれるということ
です。

米山記念奨学生   チョウドリ・イムルル君 

　名作『星の王子さま』の有名なセリフにもありま
したね。“「じゃあ、秘密を教えるよ。とても簡単
なことだ。ものごとはね、心で見なくてはよく見え
ない。本当に大切なことは、目には見えない。君の
バラをかけがえのないものにしたのは、君がバラの
ために費やした時間だったんだ。」”『星の王子さ
ま』より引用
　共感できる人、できない人、様々な意見があるか
もしれません。それでも大正時代に生まれ戦争を経
験し長い人生を駆け抜けてきた、そして今も好きな
ことを道として歩み続ける水木さん。そんな人生の
先輩からの貴重なアドバイスとして心の片隅にとど
めておきたい、そんな七か条です。是非実践しては
いかがでしょうか。本日もよろしくお願い致します。

　今日、ＪＲのアプリで電
車の時間を見ようと思った
ら、高崎線と京浜東北線が
遅延していると出ていて早
めに家を出ました。すると
電車は順調に乗れて例会
１時間前に上尾に着いてしまいました。10/31が卒業論
文の最終面談でここ１週間くらいはずっと家にこもって
いたので、電車の遅延のおかげでリフレッシュできまし
た。卒業論文の締切は１月で、できれば早く仕上げたい
なあと思っています。本日もよろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

大塚　信郎会員

例 会 主 題

齋藤　重美会員

　管理運営部門セミナー
の中で、私が気になった箇
所をお話しさせていただき
ます。食後に少しアンケー
トをとらせていただき、今
後アンケートの結果から上
尾クラブの強み・弱みを明確にしてよりよいクラブにな
っていけたらなと思います。
　少し読みあげさせていただきます。クラブ奉仕部門は
クラブ管理運営部門と称されるようになり当部門の機
能がより明確になりました。含まれる委員会としては一
般的にはこれから申し上げる小委員会がありクラブの
副会長が担当役員理事としてクラブ奉仕を統括してい
るクラブが多く見受けられます。親睦活動委員会、クラ
ブ会報雑誌委員会、プログラム委員会、出席委員会、ク
ラブ研修委員会、ロータリー情報委員会です。
　親睦活動委員会等、各委員会ごとに当クラブは活動
しているわけですが、活発なクラブというのはもっと委
員会が機能していて２ヶ月に１回の委員会活動があると
いうことです。
　クラブ広報委員会についても、みんなで知恵をだしあ
って活動していけるような形になればいいなぁと思って
います。
　プログラム委員会も、卓話者バンクをもっと活用して
いただきたいということと、卓話者バンクに登録をしてく
ださいということです。プログラムに関しても、毎回卓話
ではなく、クラブでよりよい知恵を出していただければと
のことです。ロータリー情報委員会では新会員がロータ
リーを充分理解して、ロータリーの特典と責務を把握で
きることに援助しなければならないとなっています。
　情報委員会、研修会でやってほしいことは、ロータリ
ーのプログラムの歴史～発祥から現在まで、米山記念
奨学、ＲＩプログラム、青少年交換、RYLA、インターアク
ト、ローターアクト、ロータリー財団プログラム、奨学金
世界平和フェロー、VTT、グローバル補助金、地区補助
金、ポリオプラス　です。
　出席委員会の話で、出席率の低いクラブに関しては
プログラム委員会がしっかり機能していないようです。
例会の形骸化を防ぐ10項目をお話しいただきました。
　１.プログラムは充実しているか、２.プログラムに費用

管理運営部門セミナー報告
クラブ管理運営委員会　須田　悦正委員長

　10/9に72歳になりました。いま現在、５歳８カ
月の柴犬が相棒にいます。４頭目の犬で今までメス
でしたが、今回初めてのオスです。このオスは今ま
で飼っていたメスの３頭と性格が違うとようやく気
付きました。臭覚や聴覚がすぐれているのはもちろ
んですが、接する人間をテレパシーのようなもので
相性がいいかどうか瞬時に見分けるようで、びっく
りしました。健康や生き方など、犬に教えられてい
る毎日です。今後ともよろしくお願いいたします。

　10/9（日）に家にいたら
クラブから花束が届き、女
房と結婚記念日だと気づき
ました。いろいろ計算した
らたぶん昭和51年に結婚
したようです。10/9を選ん
だのは、10/10体育の日は晴れの特異日だから晴れる
確率が高いだろうということだったのですが、当日はど
しゃぶりの雨で、参列し演奏してくれる予定だったオー
ケストラの到着も遅れました。みんな「雨降って地固まる
だから、いい日だ」と言ってくれました。結婚39～40年に
なり楽しい人生です。ありがとうございました。

小林裕一郎会員
　波乱万丈な夫婦生活で
すが、最近は平穏な日々を
過ごし、あと数年で銀婚式
を迎えるまでになりました。
今後も仲睦まじく夫婦で生
活していきたいと思います。
ありがとうございました。


